
 

Visite 
Du  

Samedi 11 mars 2022 

Secteur 10-Mulsanne_Les Loges 

Préambule.  

Temps incontournable de la vie d’une commune, les visites de quartier permettent de faire le point sur la vie de quartier et aborder les problématiques 

de la vie quotidienne en déambulant sur le terrain.  

C’est aussi l’occasion d’échanger directement avec les élus à propos des projets municipaux. 

Dans le cadre de cette visite, plusieurs sujets ont été abordés : 

VOIRIE/ASSAINISSEMENT 

Question(s)/Observation(s) Réponse(s) Suite à donner 

Vitesse, non-respect des limitations et du sens de circulation 
par les camions 

 
L’accès est en effet très emprunté et les mesures de 
limitation (50 et 70Km/h) semblent ne pas toujours être 
respectées. 
La ville s’est équipée de deux radars pédagogiques qui 
permettent aussi d’alerter les usagers sur leur vitesse et 
procéder, dans le même temps à des relevés.  
 
 
Le passage de camion est une réalité, également 
observé en centre-ville. La municipalité travaille sur des 
opération coup de poing à venir.  

Rédiger un courrier au président du 
département pour solliciter son autorisation 
dans l’installation de ces dispositifs sur une 
voie départementale. 

Reprise d'un chemin qui relie le chemin du Tertre par la 
commune 

Une demande écrite est à formuler mais la ville va 
étudier cette demande.  

 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

AMENAGEMENT/AUTRE 

Question(s)/Observation(s) Réponse(s) Suite à donner 

Problème de fibre sur le chemin du Tertre et de Bel Air 
Il est vivement conseiller d’écrire au directeur Orange 
Sarthe, Monsieur Cros pour demander le raccordement.  

Toute personne intéressée peut contacter la 
ville qui donnera les coordonnées du contact 
citée ci-avant.   

Eclairage sur le chemin entre l'école élémentaire Gérard 
Philipe et la maternelle qui n'est pas allumé le matin de 
bonne heure donc les parents sont dans le noir 

L’éclairage existe, il doit y avoir un problème de 
programmation 

Prévenir service technique 

 

MOBILITE 

Question(s)/Observation(s) Réponse(s) Suite à donner 

Piste cyclable 
La ville privilégie des acquisitions foncières pour relier 
le centre-ville par la liaison douce.  

 

Avoir une navette de la Setram pour relier la route de 
Mulsanne à Antarès 

Les élus notent cette proposition et va contacter la 
SETRAM (et LMM) pour étudier cette demande. 
Cette demande avait toutefois été demandé il y a une 
dizaine d’année pour qu’Arnage soit relié à Antarès, 
toutefois, cette demande n’avait pas été retenu du fait 
qu’une ligne de bus régulière relie à Saint Martin qui 
rattrape le Tramway et ses deux lignes.  

Contacter le président de la SETRAM 

 
 

ESPACE VERTS/PROPRETE URBAINE 

Question(s)/Observation(s) Réponse(s) Suite à donner 

Entretien des fossés, coupes qui sont faites mais non 
ramassées ce qui génère des fossés bouchés 

Remontées aux services d'entretien pour le nettoyage 
(département) 

Courrier au département 

En face du 95 route de Mulsanne, le terrain n'est pas 
entretenu 

Faire un courrier au propriétaire  

Entretien Liaison douce 
La ville s'équipe d'une machine pour mécaniser la taille 
des ronces. 
Les élus notent que ce cheminement est très apprécié.  

 

Entretien du ruisseau des Aulnays 

En application des articles L 215.14 et suivants du Code 
de l'Environnement et de l'article 114 du Code Rural 
l'obligation d'entretien des cours d'eau (lit et berges) 
incombe aux propriétaires riverains. 

 



Il est impératif de ne pas modifier le lit mineur et de 
laisser le cours d’eau sans créer des rétentions d’eau, 
type barrage. 

 

 
 
 

RETROUVEZ LES COMPTE-RENDUS À TOUT MOMENT SUR LE SITE INTERNET DE LA VILLE 
 arnage.fr 

Rubrique A votre écoute-proximité -> Concertation -> Visite de quartier 
 
 


